

## CONFERENCIA DE MARTINEZ ESTERUELAS EN CANARIAS

# «"ALIANZA POPULAR", CONSCIENTE DE LAS MUY GRAVES DIFICULTADES A QUE HA DE ENFRENTARSE ESPAÑA»

«Las elecciones subsiguientes a la reforma política van a realizarse en el marco de una coyuntura económica muy grave. Aquellos que pretendan ocultarlo u ofrecer como remedio el falso triunfalismo de las fórmulas mágicas no harán sino abrir caminos hacia el caos.» En estos términos se ha expresado el ex ministro y el líder de la «Unión del Pueblo Español», encuadrada en «Alianza Popular», don



Martínez Esteruelas

Cruz Martínez Esteruelas, en la conferencia que dictó ayer tarde en Santa Cruz de Tenerife.

El señor Martínez Esteruelas, que es uno de los promotores de «Alianza Popular», se refirió a diversos aspectos de la actual vida política nacional, de los que entresacamos los siguientes puntos:

● El deterioro de la capacidad de consumo y del nivel de vida, unido al crecimiento acelerado de los índices de paro, generan en cualquier sociedad, y más agudamente en la española, fenómenos de insatisfacción, de protesta y de reacción instintiva contra la situación.

● La depresión económica y la ebullición social no sólo constituyen una tentación demagógica para los partidos afiliados a instancias internacionales y marxistas; contribuyen también a excitar hasta el paroxismo la pugna electoral.

● «Alianza Popular» es consciente de la realidad en que nos movemos y de las muy graves dificultades a que ha de enfrentarse España en el futuro inmediato. Nuestro programa electoral, nuestra actitud respecto de las restantes fuerzas po-

líticas y nuestra posición ante la gestión del Gobierno proceden de un análisis sistemático de la situación y de sus perspectivas razonables de evolución.

● «Unión del Pueblo Español» y las restantes fuerzas políticas integradas en «Alianza Popular» alentamos una abierta voluntad de concordia.

## EL REFERENDUM Y SUS TRES OPCIONES LEGITIMAS

● El referéndum propuso a los españoles tres opciones legítimas: la conformidad, la disconformidad y la duda razonable. Cualquiera de esas opciones son política y éticamente respetables en cuanto opciones válidas de la consulta democrática. Otra cosa es cualificarlas desde la perspectiva de la coyuntura histórica e incluso desde la dinámica reformista del propio franquismo.

● Negar el referéndum y negociar luego con el Gobierno el proceso constitucional y la participación en las elecciones supone una cinica e importante contradicción, que separa la objetivación de los propósitos y la búsqueda de los resultados.

● No podemos desconocer que las islas Canarias definen una posición estratégica de extraordinaria importancia. España entera ha de realizar, aun en estos tiempos difíciles, un excepcional esfuerzo para dotar a las provincias canarias de todos los recursos indispensables para la salvaguardia de la soberanía nacional.

El señor Martínez Esteruelas pronunciará hoy, sábado, otra conferencia en Las Palmas de Gran Canaria